

Version définitive (150 mots)

Activité 3

Décrivez la société coloniale entre 1608 et 1760, sous les aspects économique, politique et social.

De 1608 à 1760, la société en Nouvelle-France a beaucoup évolué. Sur le plan économique, jusqu'en 1663, l'économie était plutôt basée autour de la fourrure. Cependant, après 1663, l'économie a commencé à se diversifier; la Nouvelle-France exportait, par exemple, du lard et des chevaux en France et aux Antilles.

Politiquement parlant, la Nouvelle-France fut gouvernée par les compagnies privées de 1608 à 1663. De 1663 à 1760, elle était gouvernée par le gouvernement royal qui connaît un gouverneur et un intendant. L'Église avait aussi beaucoup de pouvoir en Nouvelle-France.

Finalement, socialement parlant, on a pu observer beaucoup de changements. De 1608 à 1663, la population masculine était majoritaire: pour 96 hommes, il y avait 41 femmes. Après 1663, afin d'équilibrer la population, on fit venir les Filles du Roy. Aussi, beaucoup de mesures natales ont été mises en place afin d'augmenter la population.

Cette tâche a été élaborée uniquement aux fins de la formation.